



hora vagas entre mis pensamientos  
como un sonido que lentamente  
se remonta a las entrañas de la vida.  
Podría reescucharte, hoy que en el corazón,  
envejecido de golpe, derrumbe el vacío  
de esta vida inútil, acaso sería  
menos arduo convencerme (como decías)  
que el fin no es importante  
sino el viaje, que la vida se vive  
como se puede, no como se quiere.  
Hay un punto en el recuerdo que se hace  
cielo -siempre que te repienso  
atenderme la noche- donde sube  
y desciende un triunfo radiante de vuelos.  
Mira, me habla de tí la golondrina  
que surca el cielo de mi ciudad,  
la vida que a la fuerza nos retoma  
que aún hace de nosotros lo que quiere.

Pietro CIVITAREALE